
第７回検察庁等契約監視会議議事概要

開 催 日 平成２２年６月２８日（月）

開 催 場 所 法務省大臣官房会計課会議室

出 席 委 員 椎 橋 隆 幸（中央大学法科大学院教授）

瀬 戸 洋 一（首都大学東京産業技術大学院大学教授）

宮 園 久 栄（東洋学園大学教授）

審議対象期間 平成２１年８月～平成２２年３月

審議対象契約 一般競争契約 ３７０件

随 意 契 約 ２１件

重点審議案件 一般競争契約 ７件

随 意 契 約 ０件

委員からの主

な意見・質問 別紙のとおり，

それに対する

回答等

予定価格の積算に当たっては，単に業者から参考情報を収集す

意 見 具 申 等 るのみではなく，法務省内で実績情報を共有化して活用すること

により，より実勢に合ったものとする必要がある。

また，パソコン更新契約については，現状のままではコスト低

減努力に限界があるので，システム構成を変えるなど抜本的な対

策を立てることにより，更なる経費節減を図っていくよう努めて

いただきたい。

平成２２年１０月に第８回を実施する。

次回の会議開 審議の対象契約については，検察官署，更生保護官署及び地方

催等 入国管理官署が平成２２年４月から同２２年７月までに締結した

契約とする。



【 別 紙 】

質 問 ・ 意 見 等 回 答 等

１「横浜地方検察庁ＬＡＮ配線敷設等施

工契約」

契約金額 ２，５２０，０００円

支出負担行為担当官

横浜地方検察庁検事正

（質問） （回答）

落札率がかなり低いが，予定価格の設 他の入札業者の入札金額を見ると，

定が適切でなかったのではないか。 予定価格の設定が適切でなかったとは

必ずしも言えず，むしろ落札業者側の

事情によるものが大きいものと思われ

る。

２「デジタル複合機交換契約」

契約金額 ４０，０９７，６１０円

支出負担行為担当官

東京地方検察庁検事正

（質問） （回答）

この種の予定価格をたてる際には，参 機器の購入代金に５年間の保守料を

考見積ではなく，過去の実績を参考にす 加えたトータルコストをもって予定価

べきではないか。 格を設定する方式は，最近始めたばか

りであり，未だ実績の蓄積は少ない状

況であるが，引き続き，あらゆる機会

を捉えて周知することとしたい。

３「シュレッダーの購入契約」

契約金額 ５，１９７，５００円

支出負担行為担当官

前橋地方検察庁検事正

（質問） （回答）

落札率がかなり低いが，予定価格を設 インターネットによる市場価格の調

定する際に，まとめ買いの効果が加味さ 査及び業者からの見積りを参考として

れていないのではないか。 予定価格を設定したものであるが，委

員ご指摘のとおり，まとめ買いの効果

を予定価格に加味する余地はあったも

のと考えられる。



質 問 ・ 意 見 等 回 答 等

「 」４ 事務監査用パソコン８台の供給契約

契約金額 １，４４４，５９０円

支出負担行為担当官

福島地方検察庁検事正

（意見） （回答）

当該システムに限らず，経済性，セキ 将来的には検討していきたい。

ュリティ等の観点から，システム構成を

シンクライアント方式に変更したほうが

よいと思われる。

「 」６ パーソナルコンピュータ賃貸借契約

契約金額 ９３４，６６８円

支出負担行為担当官

東京入国管理局長

（意見） （回答）

落札率が低いが，パソコンのリース契 情報の共有化に努め，より適正な予

約は法務省内でも他に実績があるはずで 定価格の設定に努めたい。

あるので，省内の情報を共有化し，適正

な予定価格を算定するよう努めるべきで

ある。

７「仮眠室寝具類のリース・リネンサプ

ライ契約」

契約金額 ６８５，２７２円

支出負担行為担当官

名古屋入国管理局長

（意見） （回答）

１者応札で地元業者の参入がないが， 今後，応札業者の拡大に努めたい。

入札手続き等に問題はないのか。


